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Oggetto: Verbale della Consulta 4a , riunione del 8/05/2024

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Ivo Scapolo” in via Michele San Micheli 
il giorno 8/05/2024 alle ore 21.
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:

Presente Assente giustificato Assente non giustificato

BALZAN ALESSANDRO X

BAROGLIO FILIPPO X

DE MARCHI ELIA X

DRAGO GIOVANNI X

FEDELI AGNESE X

GALUPPO MARISA X

LAZZARETTO DAVIDE X

OSTELLARI LUCILLA X

PEDRON SABRINA X

ROMAN ANDREA 
RICCARDO

X

NICOLETTO 
FRANCESCOI

X

PASQUALE GIUSEPPE X

SERRI MARCO X

SCARPATI LUIGI X

SCHIAVOLIN 
PIERPAOLO

X



Il  Presidente  si  presenta  ai  cittadini  poiché  è  la  prima  seduta  pubblica  nel  ruolo  e  passa  la  parola
all’Assessore Benciolini.  L’Assessore introduce la riunione spiegando gli  obiettivi e il  funzionamento del
bilancio  partecipato.  Lo  scopo  di  questo  strumento  è  di  coinvolgere  la  cittadinanza  e  consentirle  la
partecipazione all’amministrazione della città Costituisce anche un’occasione per percepire concretamente i
tempi e le lentezze burocratiche che non sempre sono indicatore di inefficienza ma anche di garanzia di
trasparenza, economicità ed equità. Ricorda che sono stati assegnati alle consulte la gestione diretta di
3000€ e attraverso bandi di gara, l’assegnazione a progetti per altri 32000€. Esclusi dall’assegnazione l’ufficio
infrastrutture perché troppo impegnato sui progetti PNRR e il settore verde per importi inferiori a 15000.
Sottolinea che talvolta i bandi non sono assegnati per la difficoltà delle associazioni a redigere i progetti in
maniera aderente al bando perciò sono state fatte riunioni informative per spiegare alle associazioni le
modalità corrette per la partecipazione. Il bando sport della nostra consulta non è stato assegnato perché
non ha raggiunto i requisiti minimi. Ci sarà la possibilità di ribandirlo ma probabilmente non si riuscirà a
farlo prima dell’estate.
Il Presidente dà la parola alle associazioni presenti e collegate on line affinché descrivano i loro progetti.
Teatro dell’invisibile: assieme a numerose altre associazioni tra le quali il Comitato Mura e Be Happy, si
pone l’obiettivo di far conoscere il territorio della consulta ai residenti del quartiere. Le attività toccheranno
soprattutto gli argini, il bastione Alicorno e s. Rita. Si intende anche coinvolgere le scuole e far sì che si
possano occupare di un’area e mantenerla in buone condizioni. A tale scopo è già iniziato un progetto con
l’8 Istituto Comprensivo e Liceo Marchesi. Il progetto è sostenuto da professionisti e volontari ed è attivo dal
mese di  aprile.  Il  Presidente chiede di  avere  il  calendario  delle  attività  per  supportare  la  divulgazione
attraverso i canali della consulta.
Momart: progetto di arteterapia che si focalizza sull’empatia, sulla consapevolezza di sé, sull’autostima per
scardinare i presupposti della violenza di genere. L’arteterapia è una disciplina che viene usata in ambito
clinico  anche  come  supporto  alla  psicoterapia,  per  superare  momenti  di  difficoltà  e  aumentare  la
consapevolezza di sé. Sono previsti 10 incontri in un liceo appartenete al territorio della consulta
Kaletheia:  rassegna  teatrale  e  musicale  al  bastione  Alicorno  che  prevede  la  partecipazione  di  diverse
associazioni. Lo spettacolo di Liricamente consiste in un percorso narrativo su vita e morte di Puccini e sarà
dedicato ai coniugi Giulini scomparsi da poco. Sono previsti 4 spettacoli in tutto (25 e 26 maggio; 1 e 8
giugno).  Tutti gli  eventi saranno preceduti dalla proiezione di  Muravive,  uno spettacolo audiovisivo che
narra le vicende storiche del Bastione Alicorno.
Ass. Gulliver:  svolge attività di  portierato in associazione con la Banca del Tempo. Fornisce aiuto per il
disbrigo di pratiche on line e collabora con altre associazioni per creare eventi e connessioni tra le stesse,
fornisce supporto alle persone disoccupate redigendo bilanci di competenza.
Legambiente: supporterà  le  scuole  nella  realizzazione,  promozione  e  accettazione  sociale  delle  strade
scolastiche attraverso un percorso teorico in classe, passeggiate, feste con giochi a tema. Analogo percorso
si è già realizzato nello scorso anno a S. Rita, alla Volta e alla Manin.

La riunione si conclude alle 22.50.

Distinti saluti

Firmato
Il segretario verbalizzante

Lucilla Ostellari

Firmato
Il Presidente della Consulta


